

## Vogelhäuser für dem Pötzleinsdorfer Park – Projektabschluss am 23.6.2025

"Schützt die Vögel!" Dieser Aufforderung kam die 2B tatkräftig nach und baute in Werken in erfolgreichem Teamwork neue Vogelhäuser für den Pötzleinsdorfer Park. Vom Maß nehmen, Material kaufen, Schablonen zeichnen und aufs Holz übertragen übers Aussägen der Teile mit der Stichsäge und Abschleifen mit Schleifmaschinen bis hin zur Gestaltung eines einzigartigen Designs sind die Vogelhäuser 100% Handarbeit! Am 23.6. endete dieses große Projekt mit einem Ausflug in den Pötzleinsdorfer Park, bei dem die Schüler\*innen mit den Park-Mitarbeiter\*innen die Vogelhäuser selbst montieren durften.



Einige Regionalmedien interessierten sich für das Vogelhaus-Projekt der 2B und berichteten sehr positiv über das Engagement der Kinder. Doch am besten ist es, sich selbst einen Eindruck zu machen: Auf zu einem Vogelhaus-Spaziergang in den Pötzleinsdorfer Park - die Vogelhäuser sind entlang des Hauptweges zu bewundern!



